

Acto de homenaje con motivo del Día de la Bandera de Ucrania y el Día de la Renovación de la Independencia del país

Se ha celebrado en el Patio de Banderas del Ayuntamiento y ha contado con la presencia de otras asociaciones ucranianas radicadas en Málaga

El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, junto a otros ediles de la Corporación Municipal, y la cónsul general de Ucrania en Málaga, Svitlana Kramarenko, ha asistido al acto de homenaje con motivo del Día de la Bandera de Ucrania y el Día de la Renovación de la Independencia del país, conmemorados los pasados 23 y 24 de agosto.

El homenaje, promovido por el consulado de Ucrania en Málaga y la entidad Casa Ucrania, se ha celebrado en el Patio de Banderas del Ayuntamiento y ha contado con la presencia de otras asociaciones ucranianas radicadas en Málaga.

Se trata de cursos online que estarán disponibles en <https://aulayto.cifalmalaga.org/> [<https://aulayto.cifalmalaga.org/>] hasta el mes de agosto



Accede a la noticia

[<https://www.malaga.eu/el-ayuntamiento/notas-de-prensa/detalle-de-la-nota-de-prensa/index.html?id=172504>]

